Pétition: Non à la discrimination injuste de Justin Trudeau contre les chrétiens et les pro-vie

Considérant que Justin Trudeau <u>a clairement indiqué</u> qu'aucun pro-vie ne sera admis en tant que candidat au sein de son parti;

Considérant que le gouvernement libéral de Justin Trudeau a annoncé <u>qu'il versera 650 millions sur 3 ans</u> pour, entre autres, promouvoir l'avortement dans le tiers-monde;

Considérant que ce même gouvernement, voulant abolir l'article 176 du Code criminel qui protège les membres du clergé, les pasteurs et les lieux de culte, n'a reculé <u>qu'à la suite d'un tollé soulevé par les communautés chrétiennes du Canada</u>;

Considérant qu'à partir du 19 décembre dernier, ce même gouvernement ne financera plus les emplois d'été étudiants si l'employeur n'appuie pas l'avortement, le phénomène transgenre et le style de vie homosexuel;

Nous soussigné(e)s demandons à Justin Trudeau et à son gouvernement de cesser sa discrimination injuste à l'encontre des chrétiens et des pro-vie du Canada. Nous encourageons aussi nos concitoyens à rejeter ce gouvernement libéral anti-chrétien de Justin Trudeau à l'occasion des élections fédérales de 2019.Signez ici : http://www.cqv.qc.ca/petition_non_la_discrimination_injuste_de_justin_trudeau_contre_les_chretiens_et_les_pro_vies?recruiter_id=91945

Journée de la vie consacrée – vendredi 2 février 2018

L'Archidiocèse de Saint-Boniface invite tous les fidèles à une célébration eucharistique bilingue, dans le cadre de la Journée mondiale de la vie consacrée, qui aura lieu le vendredi 2 février 2018, à 19 h 30, en la Cathédrale de Saint-Boniface. C'est dans le contexte du 200e anniversaire de l'arrivée des premiers missionnaires dans l'Ouest canadien et ainsi, le début de l'évangélisation et de la vie de l'Église dans ces « contrées lointaines », comme le décrivait Monseigneur Provencher, que nous voulons souligner et honorer la part inestimable qu'ont joué les religieuses et les religieux dans cette grande épopée qui continue encore aujourd'hui. Venez nombreux célébrer le dévouement des religieuses et religieux qui ont tant contribué à la vie de l'Église de Saint-Boniface au cours de ces 200 ans. (Soulignement dans le texte)

Rencontre avec les Pasteurs de Gospel Chapel

Le 23 janvier, l'équipe de la paroisse est allée à Gospel Chapel rencontrer les trois pasteurs de cette église. La rencontre s'est bien déroulée. Le dialogue était respectueux, libre, détendu et intéressant. Nous nous sommes convenus de nous rencontrer encore d'abord pour continuer à discuter des deux thèmes présentés, le salut et l'Eucharistie, et, si nous avons du temps, entamer un troisième sujet : l'Église. Nous aimerions remercier Suzelle (l'Eucharistie) et François (le salut) pour leur beau travail et pour leur excellente présentation orale. Leurs articles étaient remplis de faits pertinents appuyés par les sources appropriées.

> BANQUE ALIMENTAIRE CENTRE KATERI

La Banque alimentaire Centre Kateri aura une boite en arrière de l'église en tout temps et un des Chevaliers transportera les dons une fois par mois à Ste-Anne. Tout don de conserve est apprécié mais la plus grosse demande est pour les céréales, les pâtes et les sauces. Merci d'avance pour votre générosité. S'il y a des questions signalez F. Piché ou Jean Normande

Un.e enseignant.e de catéchèse pour l'an prochain



Voici, une autre fois, l'annonce d'embauche d'un.e enseignant.e de catéchèse que nous allons lancer dès le début avril. Cependant, si vous êtes

intéressé.es au poste ou si vous connaissez une personne qui serait intéressée, dites-le-nous maintenant. Pourquoi attendre au printemps!

La personne recherchée devra adhérer à l'enseignement de l'Église catholique, être ouverte à la formation professionnelle et spirituelle, savoir bien communiquer avec les personnes impliquées, posséder une bonne connaissance du français parlé et écrit et être capable de communiquer aisément et de travailler en équipe avec le personnel paroissial et scolaire. En plus, être capable d'utiliser la technologie dans son enseignement et détenir un brevet provincial d'enseignement seraient des atouts. Comme condition d'emploi ce poste requiert des vérifications satisfaisantes de sécurité et du registre concernant les mauvais traitements infligés aux enfants.



Paroisse Saint-Joachim

101, rue Principale, La Broquerie, MB C.P. 129, R0A0W0

Téléphone : 204-424-5332

Site web: http://pstjoachim.ca

Adresse courriel :pstjoachim@mymts.net

ÉQUIPE DU PERSONNEL

Prêtre-modérateur : Mgr. Noël Delaquis Animateur de la vie paroissiale : Donald Boulet Secrétaire administrative : Béatrice Mukahirwa

HEURES DE BUREAU:

Animateur de la vie paroissiale: lundi à jeudi de

9h30-11h30 et de 1h00 - 4h00.

Secrétaire: lundis, mercredis & vendredis: 8h00 à

12h00 et 12h30 à 16h30

Présidente, CPP : Line Leclerc V/Président : Fernand Boily Secrétaire : Nicole Lafrenière

Membres: Suzelle Grenier, Wade Wiebe, Carolle

Lambert, Venessa Guéret, Brielle Chartier

Président, CAE: Gäétan Bisson V/Président: Jules Balcaen Secrétaire: Brigitte Lafrenière Membre: Aurèle Durand Membre: André Lord

Pour avoir de l'information sur tous les autres ministères, veuillez consulter notre site web au www.pstjoachim.ca et cliquez sur l'onglet Ministères.



PART-A-DIEU

21 janvier 2018: **2,079\$**Don enveloppes de la quête : **202\$**

Merci beaucoup!



Anniversaires de naissance:

Irène Tétrault, Renée Normandeau, Cédric Chartier, Julie Decelles, Daniel Wenden, Claude Moquin, Michelle Seidler, Markis Normandeau

LE 28 JANVIER – 4^{èME} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

SAMEDI (27)19h: Paul Vielfaure - Funérailles DIMANCHE (28)11h: Intentions de la communauté

MESSES SUR SEMAINE

LUNDI(29) Chalet : 10h : Temps de prière
MARDI(30) 9h -9h25 : Temps de prière
MERCREDI(31) 9h -9h25: Temps de prière
JEUDI(1):Chalet:10h:Lucille Mireault-Jeannine Kirouac
VENDREDI(2)9h-9h25: Temps de prière + Adoration
SAMEDI (3)19h: Marge Fournier-Funérailles
DIMANCHE (4)11h: Intentions de la communauté

SERVICES DOMINICAUX

SERVICES À L'AUTEL: Servant de messe

SAMEDI (3) : Réal Lambert

DIMANCHÉ (4): Christian, André, Angèle et Yvan

Turenne

SAMEDI(3) Accueil: René Desrosiers et Paulette Sabot; Monition: François Grenier; Lecture: Rolande Durand; Communion: Rita Nadeau, Aurèle Durand; Collecte des offrandes: Maurice Gagnon, Victor Verrier

DIMANCHE (4) <u>Accueil:</u> Yvonne Savard, Henri Turenne, Louis Balcaen; <u>Monition</u>: Louis Balcaen; <u>Lecture</u>: Fernand Piché; <u>Communion:</u> <u>Bob Mireault,</u> Marcelle Fournier, Dianne Decelles; <u>Collecte des</u> <u>offrandes:</u> Marcel Jolicoeur, Paul Chartier, Édouard Gagnon

Communion au chalet dimanche

28 janvier – Claude Moquin 4 février – Paul Chartier

ÉQUIPES POUR COMPTER LES OFFRANDES

Dimanche le 28 janvier : Jeanne Balcaen, Lucille Carrière. Annette Verrier

Dimanche le 4 février : Rose Nadeau, Florence

Torcutti. Thérèse Laurencelle

PROPRETÉ DE L'ÉGLISE FEVRIER 2018

HENRI&LUCILLE, GAETAN&ANGELE BISSON, RONALD ET JOANNE GERARDY

Dimanche 28 janvier: Deutéronome 18, 15-20|| Ps 95(96), 1-2, 6-7abc, 7d-9 || 1 Corinthiens 7, 32-35|| Marc 1.21-28

Dimanche 4 février: Job 7, 1-4.6-7|| Ps 146(147A), 1.3, 4-5, 6-7 || 1 Corinthiens 9, 16-19.22-23|| Marc 1, 29-39

VISION DE NOTRE PAROISSE « Devenir une paroisse missionnaire qui vise à faire des disciples »

VIE PAROISSIALE

Réflexion

« Jésus vient d'appeler les premiers disciples et ensemble ils pénètrent à Capharnaüm. Ils vont l'entendre enseigner, pour la première fois, à la synagogue, le lieu de réunion de la communauté à l'écoute de la Parole transmise par la Loi et les Prophètes.

La scène se centre sur Jésus qui enseigne avec autorité et se fait obéir d'un esprit impur, qu'il chasse. L'enseignement de Jésus est mis en contraste avec celui des scribes, pourtant spécialistes des Écritures. Il n'enseigne rien qui soit nouveau ou contraire à la doctrine. Ce n'est pas une doctrine nouvelle qu'il apporte. Mais ce qui est nouveau, c'est le ton d'autorité, une manière d'enseigner.

... ce qui est nouveau, c'est son pouvoir sur les esprits mauvais ... Le cri que pousse l'homme tourmenté quand il est libéré est comme une parole informe, sans origine et sans Dieu. Jésus ne touche pas cet homme, il n'essaie pas non plus de le convaincre. Il s'adresse directement à cette partie de lui où la Parole est prisonnière dans le désert du mal, de la violence et de tous les esprits mauvais, là où pour chacun d'entre nous se livre un combat permanent.

Ce que dit cet homme dans la synagogue semble bien confesser que Jésus est Seigneur. Mais cette révélation est refusée par le silence qu'exige Jésus.... Ce silence imposé signifie donc que ce n'est pas encore le moment. La plénitude de la sainteté de Jésus

et du salut qu'il apporte ne peut être révélée que par sa mort et sa résurrection.

Il est le « saint de Dieu ». Saint Marc note ainsi que le langage de Dieu, le mystère, la Parole de Dieu, n'est recevable qu'un rapport personnel de confiance, et non dans une domination. Jésus ne s'impose pas et n'impose pas son enseignement ; il nous invite à une démarche personnelle.

La guérison est racontée comme un combat entre Jésus et l'esprit du mal... La puissance de Jésus, sa maîtrise du mal, sont telles que les gens en sont saisis de frayeur et se demandent : Qu'est-ce que cela veut dire ? Et déjà, le voile se lève discrètement sur le mystère de Jésus, sur son « secret » ... Serait-ce la nouveauté des temps messianiques ? Jésus serait-il le Messie ? Il ... est plus fort que le Mal...

Nous aussi, au milieu des remous de notre existence, du combat qui est en nous comme autour de nous entre le Bien et le Mal, il faut nous poser cette question. Qui es-tu, Jésus ? » (http://eglise.catholique.fr/approfondir-sa-foi/la-celebration-de-la-foi/le-dimanche-jour-du-seigneur/homelies-du-pere-jacques-fournier/450572-homelie-du-dimanche-28-janvier/; caractères gras ajoutés)

> Saviez-vous que ...

le chiffre douze est réellement utilisé 187 fois dans la Bible ? Le chiffre douze dans la culture juive signifie ce qui est achevé, qui forme un tout, un ensemble harmonieux et parfait. Par exemple, il y avait les douze tribus d'Israël qui symbolisaient l'achèvement de la nation Israël. (Pastor Terry Gudmundson, Réflexion, 24 ianvier 2018).

> Préparation aux sacrements

Voici le tableau indiquant la date, l'heure, le sacrement à discuter et l'endroit.

Date	Heure	Sacrement	Endroit
29 janvier	19h	Réconciliation	Église
5 février	19h	Confirmation	Église
12 février	19h	Communion	Église
26 février	19h	Réconciliation	Église

> La semaine pour l'unité des chrétiens

« Chaque année les Chrétiens et les Chrétiennes ... sont invités à célébrer une Semaine de prière pour l'unité (chrétienne) ... Les ressources ... pour (cette

année) ... ont été préparées par une équipe œcuménique des Caraïbes (qui) a choisi le Cantique de Moïse et Myriam (Ex 15:1-21) - un chant de triomphe face à l'oppression - comme motif de la Semaine... » (www.semainedepriere.ca/sites). Nous avons célébré ce triomphe face à l'oppression le 24 janvier avec des membres de l'église Saint Paul's Evangelical Lutheran Church Steinbach. Quelle belle liturgie pendant laquelle nous avons vu trois esclaves (Line Leclerc, Don Neufeld, Anne-Marie Dizengremel) entrer chacun.e ligoté.e par une chaîne et la laisser tomber une fois arrivés en avant. Un beau symbole de ce triomphe face à l'oppression. La chorale aussi était au rendez-vous. Dirigée par André Mireault, accompagnée par Brigitte Lafrenière, la chorale (il y en avait du monde dans la chorale : bravo!) nous a chanté les chants pertinents. Elle nous a fait honneur. Mais. une belle célébration pour la semaine de prière pour l'unité chrétienne ne s'organise pas du jour au lendemain. C'est la raison pour laquelle Jean Balcaen a commencé tôt et a travaillé d'arrache-pied pour s'assurer que tout soit bien organisé. Et ce fut le cas. Merci beaucoup à toutes les personnes ci-haut mentionnées et aussi à Carolle Lambert. Nicole Lafrenière, Rita Nadeau, Jeanne Balcaen, Fernand Boily, Pierre Dizengremel et Armande Leclair qui ont, aussi, participé à rendre cette liturgie mémorable. Sans oublier, bien sûr, la participation du pasteur Terry Gudmundson. Susan Gudmundson et de Susan Kreutzer.

> Repas « gratuits » pour honorer les volontaires de la paroisse



Les Chevaliers de Colomb ne cessent de nous surprendre. Ils nous proposent, le dimanche 4 février, un repas « gratuit » pour remercier toutes les personnes qui se donnent généreusement pour la

paroisse. Conséquemment, il n'y aura pas de paniers pour les offrandes comme d'habitude. Venez en grand nombre, tout spécialement tous les volontaires de la paroisse à cette merveilleuse occasion où la gratitude est à l'honneur.

Adoration du Saint Sacrement sur l'autel

Il y aura, le vendredi 2 février, l'adoration du Saint Sacrement sur l'autel de 9h35 à 17h. Des feuilles sont placées derrière l'église pour vous inscrire.

> Fête de Notre Dame de Lourdes

La fête de Notre Dame de Lourdes tombe le dimanche 11 février. Nous allons avoir l'onction des malades pendant la messe du dimanche. Mais, portez attention s'il-vous-plaît que la messe du samedi soir aura lieu au Chalet. Elle aura lieu au Chalet pour permettre aux résident es d'avoir l'onction des malades, eux/elles aussi pendant la messe. Alors, il va sans dire qu'il n'y aura pas de messe à l'église le samedi 10 février.

Le mercredi des cendres et le carême

Le mercredi des cendres tombe le 14 février. Nous aurons donc une messe à 19h ce soir-là. Et, comme nous l'avons fait dans un passé récent, il y aura adoration du Saint Sacrement sur l'autel à tous les vendredis pendant le carême. Aussi, nous planifions avoir le chemin de la croix aussi à tous les vendredis, dès 19h. Si votre groupe est apte à prendre la responsabilité d'un chemin de la croix, laissez-le-nous savoir le plus tôt possible.

Emplois d'été Canada : Préoccupations et déclaration de la CECC

Emploi et Développement social Canada a affiché sur son site web de l'information, datée du 19 décembre 2017. annoncant un changement majeur dans ses exigences concernant les demandes de financement fédéral dans le cadre de son programme Emplois d'été Canada pour les jeunes. Il faut maintenant y inclure une attestation assurant que « l'emploi et le mandat principal de l'organisme sont conformes aux droits de la personne au Canada, y compris les valeurs sousiacentes à la Charte canadienne des droits et libertés ainsi que d'autres droits. Ceux-ci incluent les droits en matière de procréation et le droit de ne pas faire l'objet de discrimination fondée sur le sexe, la religion, la race, l'origine nationale ou ethnique, la couleur, les déficiences mentales ou physiques, l'orientation sexuelle ou l'identité ou l'expression de genre. »

> Legs testamentaire

La paroisse a reçu un généreux don de la succession de Lucille Mireault, don qui est comparable à ce qu'avait légué Harold Brenner. Nous sommes très reconnaissants et au nom de la communauté paroissiale nous remercions Lucille d'avoir pensé à la paroisse dans son testament.